

Weihnachtsfeier bei den Edelweiß-Schützen

Dingolfing. Am Freitag, den 19. Dezember 2025, versammelten sich die Mitglieder der Schützengesellschaft „Edelweiß“ Dingolfing e.V. im Gasthaus „Räucherhansl“, um ihre traditionelle Weihnachtsfeier abzuhalten. Im Zuge der 60-jährigen Wiedergründung des Vereins gab es einen kleinen Festakt mit Ehrung und anschließend eine Präsentation mit Bildern aus der Vereinsgeschichte.

Schützenmeisterin Anita Nicklas begrüßte die anwesenden Mitglieder und Ehrengäste und bedankte sich für die zahlreiche Teilnahme. Nach dem Weihnachtessen folgte der besinnliche Teil, der von den Vereinsmitgliedern mit weihnachtlichen Geschichten und Gedichten sowie der vereinsinternen Musikgruppe mit Anja Kempf am Hackbrett und Anita Nicklas am Akkordeon mit stimmungsvollen Liedern umrahmt wurde. Dabei sangen die Schützen kräftig mit. Schließlich statteten Nikolaus und Krampus den Schützen einen Besuch ab. Dabei wurde in Versen über das vergangene Jahr berichtet und für die Jugendlichen gab es ein paar passende Worte sowie einen Schokonikolaus.

Abgerundet wurde der Abend mit der Feier anlässlich der 60ig Jährigen Vereinswiedergründung. So wurde Josef Märkl Sen. als einziges noch aktives Wiedergründungsmitglied für 60 Jahre Vereinszugehörigkeit geehrt. Er erhielt eine Anstecknadel und eine Urkunde. Außerdem wurde eine Schützenscheibe mit seinem Portrait angefertigt, die nun im Verein ausgeschossen wird und anschließend ihren Platz im Vereinsheim findet. Märkl erzählte kurz über die Anfänge des Vereins in seiner heutigen Form und konnte so einige Anekdoten zum Besten geben. Auch durfte die Fahnenweihe 1979 inkl. Organisationsaufwand nicht fehlen. Anschließend lief eine Präsentation in



Form von über 500 Bildern aus den vergangenen 6 Jahrzehnten, die von den Mitgliedern zusammengetragen wurden. Hier erkannten sich einige der Anwesenden wieder, was die schönen Erinnerungen an die Vergangenheit aufleben ließ. Aber auch die Jüngeren hatten viel Spaß bei der Betrachtung der damaligen Mode.

Mit geselligem Beisammensein fand die Weihnachtsfeier einen schönen Ausklang.